V. Anuncios

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COMERCIO

ORDEN de 22 de febrero de 1993, por la que se anuncia a contratación directa el suministro de «Material Vegetal».

Se anuncia a contratación directa el suministro de:

-MATERIAL VEGETAL.

Por un importe máximo de 9.850.000 pesetas, I.Y.A. incluido.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Características Técnicas, se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección de Contratación de Obras y Suministros, de la Consejería de Agricultura y Comercio, calle Adriano número 4-2.ª planta, Mérida.

En dicho Pliego se contiene el modelo de proposición económica.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: hasta las 14.00 horas del día 18 de marzo de 1993, en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Comercio en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores, serán reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. En el caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La apertura de proposiciones se verificará por la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura, el día 22 de marzo de 1993, en la calle Almendralejo, 14 (Consejería de Economía y Hacienda) en Mérida.

Mérida, 10 de marzo de 1993.

CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA

ANUNCIO de 3 de marzo de 1993, sobre contratación del suministro de 10 lotes de libros para Bibliotecas Públicas Municipales.

La Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Extremadura

ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de concurso con admisión previa la contratación del suministro de 10 lotes de libros para Bibliotecas Públicas Municipales.

Con las siguientes características:

- -Presupuesto de licitación: 26.890.290 (IVA incluido).
- -Plazo de ejecución: No superior a 4 meses, a partir de la firma del contrato.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, estará de manifiesto en la Consejería de Educación y Cultura, en su Secretaría General Técnica, C/ Santa Julia, 5, de Mérida.

Presentación de proposiciones: Se dirigirán a la Secretaría General Técnica de la Consejería de Educación y Cultura. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catorce horas del vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

Se comunicará a los interesados lugar, día y hora en que tendrá lugar la Comisión de Compras.

Mérida, 3 de marzo de 1993.

CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y TURISMO

ANUNCIO de 1 de diciembre de 1992, sobre autorización administrativa de la instalación eléctrica y declaración, en concreto, de su utilidad pública. Ref.: 10/AT-000656-000000.

Visto el expediente iniciado en este Servicio Territorial a petición de Iberdrola I, S.A., con domicilio en Cáceres, Periodista Sánchez Asensio I, solicitando autorización administrativa para el establecimiento de una instalación eléctrica y declaración, en concreto de su utilidad pública, cuyas características principales son las siguientes:

LINEA ELECTRICA:

Origen: Sustitución de tramo de L.A.M.T. por subterránea de alimentación al C.T. número I (existente).